

Calificadoras internacionales dan alta nota a finanzas públicas en Edomex

Señalan que tienen una alta calidad crediticia; resaltan su manejo responsable de la deuda y desempeño presupuestal

El gobernador del Estado de México, **Eruviel Ávila Villegas**, destacó que los buenos resultados en materia económica en la entidad le han valido tener la quinta mejor nota que otorgan las calificadoras internacionales.

Standard & Poor's, Moody's y Fitch Ratings determinaron que el Estado de México tiene una alta calidad crediticia y le otorgaron la **calificación A+**, resaltó el mandatario al entregar el Premio Estatal de la Juventud 2017

Entre las acciones que destacaron la economía estatal se encuentran:

- buen manejo de las finanzas públicas,
- desempeño presupuestal,
- transparencia,
- reducción del gasto operativo,
- capacidad administrativa y financiera,
- ahorro interno, y
- manejo responsable de la deuda.

En el evento donde también inauguró la Casa de la Juventud de Cuautitlán, Ávila Villegas recordó que en su administración se ha dado un fuerte impulso a los jóvenes con las creación de más de 20 espacios universitarios y la entrega de casi un millón de becas.